

**Coup de cœur à André Leleux**  
**Allocution de Daniel Senesael, Député-bourgmestre**  
**Maison communale, le 07 octobre 2017**

Mesdames, Messieurs,  
Chers amis,

Bonjour à toutes et tous et merci de nous avoir rejoint aujourd'hui pour ce nouveau coup de cœur du Collège communal adressé aujourd'hui à André Leleux, habitant de Leers-Nord qui s'est distingué en raflant littéralement la mise lors de la 85<sup>ème</sup> édition du Concours Adolphe Prayez organisé par la Royale Compagnie du Cabaret Wallon Tournaisien en remportant 4 prix.

André qui fait partie de l'atelier de langue et culture régionales de la maison de la culture de Tournai écrit en picard depuis quelques années. Encouragé par Gérard Platevoet qui est depuis récemment le premier et le seul Estaimpuisien à faire partie du cabaret wallon Tournaisien, André participait pour la seconde fois seulement à ce concours.

Force est de constater qu'il aura déjà développé des qualités exceptionnelles dans le maniement du Picard puisque par l'excellence des œuvres qu'il aura soumises, il est parvenu à subjuguier et enchanter les membres du jury qui, comme je l'ai dit, ont décidé de lui attribuer pas moins de 4 prix.

Tout d'abord le 1<sup>er</sup> prix en catégorie Chansons pour ses paroles de « Caresses » et « Déraïne Danse », ensuite le 2<sup>ème</sup> prix dans la catégorie Poèmes avec ses textes intitulés « El'meot doux papillon » et « L'musique de m'vie », également le 1<sup>er</sup> prix dans la catégorie sujet imposé qui traitait du thème « A part cha, tout va bin » et enfin le Prix Charles Maillet qui récompense l'œuvre jugée la plus spirituelle et suffisamment digne d'intérêt pour le remporter qui lui a été adressé pour sa chanson « Coulonneuse ».

Mon cher André,

Avec eine pleume parèle on n'pouvot que t'remercier d'avor chi bin r'présenté not'entité d'Estaimpuis. Je poursuivrai en français pour t'adresser au nom du Collège

communal mais également de l'ensemble des Estaimpusiennes et Estaimpusiens nos plus vives félicitations pour ces résultats fantastiques ainsi que pour ton attachement à faire vivre cette langue picarde.

Avant de partager le verre de la convivialité qui sera servi dans quelques instants en l'honneur d'André, j'aimerais également remercier les membres de l'atelier picard pour leur présence appréciée et passer la parole à Emilienne Vandekerkhove, grande manieuse du Picard elle aussi, qui a souhaité adressé un petit hommage à notre coup de cœur du jour.